



Besoin d'amour

Par Walter Zanzen

Lorsque l'amour de Dieu devient expérience dans notre vie, nous sommes animés et portés par une formidable puissance. En écoutant ce message, vous en découvrirez plusieurs aspects, des réalités qui rejoignent tout un chacun dans ses besoins et attentes les plus profonds. L'amour de Dieu réserve de nombreuses surprises ! En conclusion, vous serez encouragés par les ressources que communique la puissance de l'amour et ce, dans des domaines très pratiques de la vie. Bonne écoute !

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com